

2 Orang Pegawai Lapsustik Purwokerto Terima Piagam Pegawai Teladan

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.UPDATES.CO.ID

Jun 1, 2023 - 22:20



Purwokerto - Hari ini, Kamis (01/06) bertepatan dengan Peringatan Hari Lahir Pancasila, Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng menggelar acara penyerahan piagam kepada pegawai-pegawai yang terpilih sebagai "Pegawai Teladan" sebagai bentuk apresiasi terhadap kinerja yang luar biasa dan dedikasi mereka dalam menjalankan tugas-tugas di Lingkungan Lapas Narkotika Purwokerto. Acara ini bertujuan untuk memotivasi pegawai dan

mendorong peningkatan kinerja sehingga seluruh pegawai dapat bekerja dengan maksimal.

Dalam acara yang diadakan di Lapangan Upacara Lapas Narkotika Purwokerto, hadir secara langsung Kalapas, Riko Purnama Candra beserta seluruh pegawai. Kegiatan penyerahan piagam pegawai teladan ini dirangkaikan menjadi satu dengan Upacara Hari Lahir Pancasila.

Acara penyerahan piagam pegawai teladan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam peningkatan kinerja. Dengan penghargaan ini, diharapkan pegawai-pegawai di lapas ini semakin termotivasi untuk melaksanakan tugas dengan menjunjung tinggi integritas dan profesionalisme.

Dalam sambutannya, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto menyampaikan pentingnya pengakuan terhadap dedikasi dan kinerja pegawai.

"Piagam penghargaan ini kami berikan sebagai bentuk penghargaan atas kerja keras dan kesetiaan dalam menjalankan tugas. Kami berharap ini menjadi motivasi bagi seluruh Pegawai Lapas Narkotika Purwokerto untuk terus memberikan yang terbaik dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab", ujarnya

Piagam penghargaan pegawai teladan diberikan kepada 2 (dua) orang pegawai yang dipilih melalui rapat internal berdasarkan kriteria kinerja yang tinggi, dedikasi, integritas serta sikap profesional dalam menjalankan tugas. Kedua pegawai yang mendapatkan penghargaan ini adalah, Eka Wahyu Apriadi selaku Kasubsi Perawatan dengan kategori pegawai yang mendapatkan sertifikat laik hygiene sanitasi (pegawai teladan bulan April 2023) dan Adriel Kris Novianto selaku penjaga tahanan dengan kategori pegawai dengan keaktifan dalam hal kehumasan (pegawai teladan bulan Mei 2023). (AKN)